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					Die Deutsche Anbaugesellschaft DAG
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						Deutschland steht vor einer bedeutenden Veränderung in seiner Drogenpolitik, da die Legalisierung von Cannabis in greifbare Nähe rückt. Gesundheitsminister Karl Lauterbach hat angekündigt, dass diese neue Gesetzgebung Anfang 2024 in Kraft treten wird.

[image: Deutsche Anbaugesellschaft DAG]

Wird Cannabis in Deutschland legalisiert?

Die Entscheidung zur Legalisierung von Cannabis ist in Deutschland seit langem ein kontrovers diskutiertes Thema. Das Bundeskabinett hat nun einen Gesetzentwurf verabschiedet, der den Kauf und Besitz von bis zu 25 Gramm Cannabis für Erwachsene ab 18 Jahren grundsätzlich straffrei machen soll.

Die Ausnahme des Betäubungsmittelgesetzes, in dem Cannabis bisher als verbotene Substanz geführt wurde, markiert einen Meilenstein in der deutschen Drogenpolitik. Diese Entwicklungen in der Drogenpolitik Deutschlands folgen einem internationalen Trend zur Entkriminalisierung und Legalisierung von Cannabis.

Sie werden zweifellos die Art und Weise, wie Cannabis konsumiert und kontrolliert wird, grundlegend verändern und haben Auswirkungen auf die Gesellschaft und die Wirtschaft des Landes. Es bleibt abzuwarten, wie diese neuen Regelungen umgesetzt und wie sich die Cannabis-Industrie in Deutschland entwickeln wird.

Geld verdienen mit Cannabis – wie funktioniert Cannabis als Investment?

Im Zuge der Legalisierung werden auch immer mehr Investmentmöglichkeiten in diesem neuen Markt entstehen.

	Viele börsennotierte Unternehmen sind bereits im Bereich Cannabis und auch CBD aktiv und können gehandelt werden.
	Doch eine weitere Möglichkeit scheint ein Unternehmen aus Hamburg anzubieten.


Die Deutsche Anbaugesellschaft DAG GmbH ist ein junges Unternehmen und bezeichnet sich selbst als „Technologie- und Anbauunternehmen“. Die DAG (eigene Abkürzung) plant den Anbau von „Genusscannabis“ in Deutschland durchzuführen.

Dazu steht bereits wie beschrieben der rechtliche Rahmen, weshalb ein derartiges Vorhaben gar nicht mal so unrealistisch ist. Doch was plant die Deutsche Anbaugesellschaft DAG tatsächlich?

Auf einer Gesamtfläche von 630.000m2 Gesamtfläche will das Unternehmen „Deutschlands größten und modernsten Cannabisanbau errichten.

Die erste die sich dabei stellt ist, dass der Standort überhaupt groß genug ist. Wenn man auf Grundlage der Informationen bei Google Maps sucht, dann findet man den Standort eigentlich recht zügig (siehe Bild).

[image: Deutsche Anbaugesellschaft DAG im Test]

Die Koordinaten des Standorts sind folgende: 53.88661678690208, 13.729919400742109. Auch das Größenverhältnis stimmt mit den Angaben der DAG überein. Von daher scheint dieser Standort mit all den Hallen wirklich eine passende Location für den Anbau von Cannabis zu sein.

Dazu gibt es auch ein Video auf Youtube zu finden. Auf dem Video ist exakt der Standort vom obigen Bild zu sehen, nur mit bewegten Bildern. Wirklich erstaunlich!



Wer steckt hinter der DAG?

Die Deutsche Anbaugesellschaft DAG GmbH ist ein in Hamburg registriertes Unternehmen (HRB 180258, Amtsgericht Hamburg) und wurde am 3. April 2023 mit einem Stammkapital von 25.000€ gegründet.

Das Unternehmen hat einen Gesellschafter, und zwar die CeBiol Blockchain Solutions GmbH, ebenfalls registriert in Hamburg (HRB 173329, Amtsgericht Hamburg) und gegründet am 27. Januar 2022. Die CeBiol Blockchain Solutions GmbH „gilt als juristische Person des Projekts CeBioLabs.

Bei CeBioLabs handelt es sich um ein Projekt im Bereich Blockchain, bei der die Entwicklung von Blockchain-basierten Lösungen für den Markt für CBD und Cannabis geplant wird.“ Somit besteht die Deutsche Anbaugesellschaft DAG GmbH nicht nur aus der einen Hauptgesellschaft, sondern aus einem weiteren Unternehmen, welches bereits seit fast zwei Jahren im Bereich Technologie aktiv ist. Das klingt in jedem Fall seriös und vertrauenserweckend.

Was plant die DAG für die Zukunft?

Die Deutsche Anbaugesellschaft DAG GmbH möchte offensichtlich den größten Cannabisanbau in Europa errichten. Den passenden Standort dafür hätten sie in jedem Falle, aber das, was noch fehlt, wäre die Finanzierung. Dafür plant die DAG ein Kryptotoken zu emittieren.

Der „Deutsche Cannabis Token“ mit der Abkürzung DECT soll verkauft und damit der Ausbau der Anbauanlagen finanziert werden. Ein Blick auf das Unternehmenskonstrukt zeigt dabei, dass der Gesellschafter CeBiol Blockchain Solutions GmbH bereits einen Krypto Token im Jahr 2022 auf den Markt gebracht hat.

Der Token nennt sich CBSL und wird seither auch gehandelt (ca. 50.000 Dollar am Tag). Gemäß Marktstatistiken sterben in etwa 90% der Tokens, die im Rahmen eines ICOs emittiert werden (Quelle: https://icobench.com/stats/ico-statistics/).

Der CBSL wurde vor über einem Jahr verkauft und wird noch immer gehandelt und wird offensichtlich auch für Services des Unternehmens genutzt. Da der Token auf der BNB-Blockchain basiert (und nicht etwa Ethereum), musste der Preis etwas einstecken, weil Binance zwischenzeitlich stark angegriffen wurde.

Sobald also der Binance Coin-Preis fällt, leidet auch der CBSL darunter, weshalb hier ein Preisverfall marktbedingt ist (Quelle: https://cointelegraph.com/news/binance-cftc-fud-puts-bnb-price-at-risk-of-drop-toward-200). Von daher ist davon auszugehen, dass auch die DAG von diesem Know-how profitieren und den DECT-Token ordentlich auf den Markt bringen kann.

Fazit: Deutsche Anbaugesellschaft DAG GmbH

Wir haben gesehen, dass Cannabis wahrscheinlich legalisiert wird. Das bedeutet natürlich auch, dass es eine Nachfrage geben wird. Es wird also Unternehmen geben, die auch Cannabis anbauen und verkaufen müssen.

Die DAG plant hier den Anbau im großen Stil und einen passenden Standort dafür hätten sie. Auch die Finanzierung ist offensichtlich gut durchdacht und durch den Bezug zum Krypto Markt können viele Investoren aus aller Welt erreicht werden.

An Erfahrung mangelt es dem Unternehmen jedenfalls nicht, denn laut eigenen Angaben sind viele weitere Partner bereits an Board. Auch mit Leitmedien wie der BILD-Zeitung wurde bereits gesprochen, denn es gibt einige Artikel über das Unternehmen. Also insgesamt scheint das Thema spannend zu werden und es ist auf jeden Fall einen Blick Wert.
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